Provincia

18/09/2011

LOMAS DE CAMPOS

La torre de los sueños

Lomas de Campos inauguró ayer la torremirador de 16 metros de altura construida por Félix Romero, natural del municipio, en honor al patrono, San Cristóbal • El benefactor de la localidad fue nombrado Hijo Predilecto

A. Acitores

Félix Romero (Don Félix, en su pueblo), prometió que la nueva torre-mirador de Lomas de Campos estaría lista en septiembre. Lo hizo el 21 de abril, cuando comenzaron las obras de este sueño en forma de atalaya. Y ayer decenas de personas fueron testigos del cumplimiento de esta ilusión.

El pequeño municipio terracampino ofrece un nuevo paisaje desde que este constructor natural de Lomas y afincado en Barcelona desde hace más de medio siglo decidiera rendir tributo al patrono de su pueblo, San Cristóbal.

Un nuevo paisaje marcado por el mirador de 16 metros de altura que permite vislumbrar cientos de kilómetros de la comarca de Tierra de Campos en todo su esplendor.

El de ayer, día elegido para inaugurar la atalaya, fue uno de los días más felices en la vida de Félix Romero. Por un lado, pudo presenciar las reacciones de vecinos y visitantes cuando, desde lo más alto, contemplaban los más de 23 pueblos que se observan alrededor (aún no han tenido tiempo de averiguar a qué municipios corresponden algunas de las sombras que la neblina de estos días ocultaba a lo lejos). «Si es así de bonito ahora, no me quiero imaginar cómo será en mayo, cuando el trigo esté verde y ondee el mar de Castilla», apuntaba un vecino.

Y por otra parte, Félix Romero recibió un hermoso regalo: fue nombrado Hijo Predilecto de la villa. «A lo largo de mi vida me han hecho muchos reconocimientos, pero ninguno me había hecho tanta ilusión como éste», confesó este constructor, miembro destacado de la sociedad barcelonesa y, en palabras de Celinda Sánchez, diputada por el PP e invitada al acto, «una de las personas que más predican Palencia en Cataluña».

En el acto, el alcalde del municipio, Andrés Antolín, agradeció a Romero « la generosa dedicación al pueblo de Lomas reflejada en sus múltiples colaboraciones», culminadas ahora con la construcción de una atalaya «que evoca el refrán de La Torre de Lomas por todos los sitios asoma».

Y es que el nuevo mirador restituye a la localidad aquel otro que se hundió a mediados del siglo XX.

La nueva torre-mirador es una construcción de planta cuadrada y 16 metros de altura, diseñada por el hermano del benefactor de la localidad, el arquitecto Javier Romero. En el proyecto ha colaborado el Ayuntamiento de la localidad y el Obispado.

La construcción de la torre, además de ser la ofrenda al patrono que Félix Romero realiza por haberle «salvado la vida cuando estaba a punto de perderla tras una operación», se configura como un nuevo recurso turístico y cultural para la comarca. «Es positiva para Lomas de Campos, porque atraerá visitantes. Pero también lo es para toda la comarca, pues pueden verse más de 23 pueblos alrededor», destacaba el alcalde, quien añadía, además, su valor para los amantes de la naturaleza. «Es un punto estratégico para el avistamiento de aves».

Quedan por cerrar pequeños remates (poner el piso, instalar prismáticos...). Cuando esté lista, el Ayuntamiento fijará un horario de visitas para todo aquél que quiera disfrutar de sus vistas. «Además, podrá tener otros fines, como la vigilancia de incendios», apuntó el alcalde.

http://www.diariopalentino.es/noticia.cfm/Provincia/20110918/torre/sue%C3%B1os/BA53C60B-B14F-E831-5941E7BFC54D3114



Sara Muniosguren.